

## 九州大学田島寮記念碑の除幕式の報告

九州大学学生寮同窓会  
副会長・幹事長 高橋義人

平成26年12月27日に九州大学田島寮記念碑の除幕式が、福岡市城南区田島一丁目の田島北公園（田島寮跡地）で開催されました。平成21年3月に田島寮が閉寮となって以来、この地に田島寮記念碑を建立することは、我々、同窓生の悲願でした。

九州大学学生寮同窓会の30周年記念事業の一環として、田島寮記念碑建立のための寄附のお願いをしましたところ、全国の同窓生からご協力をいただきました。とりわけ本会名誉会員の上野至大様（NTT西日本シニアアドバイザー・元NTT西日本代表取締役社長）からは、物心両面で多大なご支援をいただきました。

田島寮記念碑は宝満石（花崗岩）の原石からなり、碑文「発」は上野至大様にお願いいたしました。裏面の銘板には以下の文が入っています。

この地に九州大学田島寮あり  
昭和二十八年より  
平成二十一年に至る  
我らが心の故郷なり  
しじまを破る寮歌や樽みこし  
真実の扉を開けし寮友たち  
ここに集へり  
平成二十六年十二月  
九州大学学生寮同窓会



12月27日の除幕式には、24～70歳の同窓生や元寮務掛のみなさんにご出席いただきました。本会の樋渡和浩会長と上野至大様による除幕の後、集まった同窓生によって、寮歌・逍遙歌・団結おどりなども披露されました。久しぶりに、ありし日の田島寮を思い、当時を偲びました。